

秋の運動スタート！

仲間を増やして中小業者の要求を自治体に届けよう！！

いま、多くの中小業者が危機的状況へと追い詰められています。企業物価指数が17カ月連続で前年を上回り、物価高騰が止まりません。またコロナ感染第7波も終息が読めない状況です。ところが国による中小業者支援は3月で打ち切られたまです。

全会員参加で秋の運動を成功させようと理事会で決議

川越・東松山民商では9月8日に理事会を開き、秋の運動について議論をしました。コロナ禍で、「対話・交流」がこの2年失われた。外出自粛によって、役員から支部会員への声掛けや、相談活動が取り組むことが出来ませんでした。しかし経済情勢、政治への不満、他業種の状況などを、語りた・聞きたい・交流したい会員は大勢います。秋の運動では、会員訪問を旺盛にしていき、コロナ禍で薄れた「つながり」を深めます。「つながり」から新たな紹介（読者・会員・共済会・婦人部・青年部）を掘り起こそうと決まりました。

今までに民商の運動に参加をしていなかった会員へも、呼びかけを強め運動に参加する人を増やそうと決議しました。

商売つぶすインボイスを「知らせる学習する運動」推進

2023年10月から実施予定のインボイス制度。「全ての業者が消費税課税業者になるか、商取引から排除される可能性がある制度」。商工新聞を読んでいる会員・読者さんにご存じでしょうが、フリーランスや委託業者、確定申告を自分でやっている派遣社員さんも課税業者にならないと仕事が続けられません。

売り上げの少ないネット販売も、消費税課税業者となり商売を断念せざるを得ない状況に追い込まれます。

秋の運動では、消費税減税、インボイス中止の学習会を行い、中止の世論を身近から広げ、国を動かす大波を作らなければ、業者の未来はありません。宣伝・署名で「増税は中止」の運動を大きく広げます。

中小業者アンケートで私たちの要求を自治体要請に活かそう

会員訪問の中でアンケートを聞き取りで集め、要求を集めて自治体へ中小業者支援の要請をしていきます。アンケートに協力ください。



Illustrs:Aro



全商連ツイッター

リンのあきないのコツ

配信中



早期発見、早期治療のための健康チェック！

民商 集団健診のご案内 西部診療所(233-1114)川越市天沼新田 307-1

日時 9/26~10/11

(川越市外・40歳未満の方は9/26・10/3(9/27・10/4AMのみ) ※日時の詳細と申し込みは、民商までお問い合わせください。

大腸がん検診 実施します 自宅で簡単に、大腸がんキット予約中

自宅で簡単にできる簡易キットの販売を10月から開始します。

2日法の検査で、より詳しく調べられます。

共済会加入者は400円、未加入者は1900円です。

期間は12月16日まで。申し込みは民商事務所へ。



編集後記 沖縄県知事選が11日に投開票され、「オール沖縄」の玉城デニー知事が再選しました。同日に投開票された沖縄県議補選でも、「オール沖縄」の上原快佐氏が初当選しました。これで沖縄県議会は議長を除く議席数がデニー県政を支える与党で過半数となりました。「辺野古に新基地はいらぬ」という沖縄県民の変わらない民意を感じました。

